

U12 bei den österreichischen Staatsmeisterschaften!

Geschrieben von: Florian Hirschegger
Montag, den 02. Juni 2014 um 20:37 Uhr

Eine erfolgreiche Saison ging für die Burschen des Jahrganges 2001 mit der Teilnahme an den heurigen Staatsmeisterschaften in Bad Vöslau zu Ende.

In der laufenden Meisterschaft hatte man hinter dem regierenden Staatsmeister HC Vöslau den 2. Platz erreicht, wobei von 18 Spielen 16 Partien gewonnen werden konnten. Diese ausgezeichnete Leistung wurde mit dem Vizelandesmeistertitel belohnt, der auf Grund der Teilnahmemodalitäten zum Mitspielen an den bundesweiten Meisterschaften berechtigte.

Keine leichte Aufgabe, wie die Gruppenauslosung zeigen sollte. Mit den Fivers aus Wien, Alpa HC Hard aus Vorarlberg und dem HC Schwarz aus Tirol fanden sich starke und prominente Gegner in der Gruppe mit Union Korneuburg.

Die erste Partie gegen HC Hard zeigte gleich das hohe Niveau, auf dem Handball gespielt wurde. Nach verhaltenem Beginn konnten unsere Burschen mithalten und mussten sich nur knapp geschlagen geben.

Der nächste Gegner waren die Fivers aus Wien. Trotz tollem Kampfgeist musste man die Überlegenheit anerkennen und auch die zweite Partie endete mit einer Niederlage.

Im letzten Gruppenspiel gelang jedoch gegen den HC Schwarz aus Tirol der erste Sieg. Somit traf man am nächsten Tag auf HIB Graz im Spiel um Platz 5.

Hier zeigten die Korneuburger was sie wirklich drauf hatten und feierten einen klaren Sieg über den steirischen Landesmeister und sind somit unter den besten 5 Mannschaften Österreichs. Gratulation an alle Spieler!